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平成29年壱岐市議会定例会12月会議 一般質問一覧表 

月日 順序 議 員 氏 名 質  問  事  項 ページ 

12
月
11
日
（
月
） 

１ 呼子  好 

渡良事務所、保育所の移転とあわせ学童保育の新設を 

50～62 
市有地、施設の利活用の進捗状況は 

農業振興には法人化組織が必要 

博多ベイサイドの待合室のイス席の増設について 

２ 赤木 貴尚 
高速船ジェットフォイルにおける病人搬送等横臥による運
賃割増しについて 

62～69 

３ 鵜瀬 和博 
観光行政機構改革について 

69～82 
壱岐市公営住宅長寿命化計画について 

４ 土谷 勇二 

国境離島新法について 

82～91 自治公民館の統合・再編について 

木質バイオマス発電について 

５ 中田 恭一 

島民カードについて 

92～101 待機児童 

壱岐福岡事務所 

12
月
12
日
（
火
） 

６ 山内  豊 

行政サービスの判断基準について 

104～116 
他自治体（行政機関）との制度の比較について 

特定不妊治療助成事業について 

行政サービスの商品化について 

７ 清水  修 

第２次壱岐市総合計画の推進状況について 

116～127 
「教育の島」壱岐の推進について 

「合宿の島」実現に向けての陸上とサッカー競技場の検討
について 

８ 久保田恒憲 
農畜産業の活性化に繋がる６次産業策は 

127～139 
壱岐の歴史や伝統を継承し地域活性化や観光に活用すべき 

９ 市山  繁 

幼児教育の無償化について 

140～153 
島内の婚活事業について 

ふるさと応援寄附金について 

クラウドファンディングの協力について 

10 豊坂 敏文 

溜池、河川の点検（総点検と整備）について 

154～162 道路等の災害復旧について 

第１次産業の人口減少対策について 
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月日 順序 議 員 氏 名 質  問  事  項 ページ 

12
月
13
日
（
水
） 

11 町田 正一 

中学生の学力向上について 

166～179 壱岐市の文化政策について 

長崎県のリフレッシュ割引について 

12 植村 圭司 
中学校への通学について 

179～191 
空路確保について 

13 音嶋 正吾 
有人国境離島である、壱岐市の直面する課題 

192～202 
有人国境離島新法の拡充対策について 

 


